
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日のプログラム 
会員増強委員会『テーブルミーティング』 

担当･･米野幸治委員長 

 

         ＊皆さんにお渡した資料は、 

    野川桂一氏が会員増強の見込

をリストアップして下さった

ものです。それを土台に各テ

ーブルで、新リストアップと 

    検討を宜しくお願いします。 

 

✳Ａテーブル 

 進行～村山会長 書記～櫻井秀一郎 

 合計４名のリストが上がりました。 

 

✳Ｂテーブル 

 進行～分銅昭夫 書記～乙高昭市 

 合計６名のリストが上がりました。 

 

✳Ｃテーブル 

 進行～＊＊＊＊ 書記～＊＊＊＊ 

 合計６名のリストが上がりました。 

 

✳Ｄテーブル 

 進行～＊＊＊＊ 書記～小野洋樹 

 合計２名のリストが上がりました。 

 

✳Ｅテーブル 

 進行～伊藤 繁 書記～斎藤栄一 

 合計１０名のリストが上がりました。 

 

 

 

 

＊会員の皆様に知恵を出していただき、多くの情報

が集まりました。これを整理して、今後「どのよ

うにすれば入会していだけるか」また皆様の知恵

をお借りしたいと思います。 

 今後、状況に合った方に訪問をお願い致しますの

でご協力下さい。 

 

 

通算例会 1395回  

本年：06回 

例会日：2014年 8月 20日

例会場：天童ﾎﾃﾙ 

クラブ会報委員長 武山 茂

知り合いを広めることによって 奉仕の機会を

国際ﾛｰﾀﾘｰ認証番号 1653番 
認証加盟日 1985年 4月 11日 第 2800地区第 3 ﾌﾞﾛｯｸ 
例会日 毎週水曜 12時 30分~13時 30分 会場：天童ﾎﾃﾙ 

2 0 1 4 - 2 0 1 5  会 長  村 山 光 男  幹 事  古 瀬 正 勝

地区目標 

奉仕の機会を国際奉仕と職業奉仕に

会長挨拶  村山光男 会長 

 皆さん、こんにちは。連日の暑さも和らぎ 

秋の空が広がりまして、朝晩の空気も冷ん 

やりとなり気持ちの良い気候となりました。 

7 月 23 日以来の移動例会やお盆休みが 

続き、4 週目にして久々に通常例会に戻った次第であり

ます。皆さん方、ご機嫌いかがでしょうか。 

今月のロータリーは会員増強・拡大月間であります。

今日は会員増強についてのグループディスカッションで

ありますので大いに語り合って下さい。 

 お知らせがひとつあります。７月 20 日に来日して 1 ヶ月

間の天童滞在予定でホームスティしておりましたお二人

のキアラとジェシカは 2 週間、我が家に滞在しました。余

儀ない事情により８月 2 日より東京滞在となり、予定され

たイタリア帰国便で本日、昼の 12時 25分発で帰国の途

につかれました。プログラムが途中変更になりましたこと

関係者皆様方へ改めてお詫びを申し上げます。 

 さて、先般。作家でもあり、サンケイ新聞のコラムニスト

でもある、83 才にして今だに健筆を振っていらっしゃる

「曽野綾子先生」の話しを聞く機会がありまして、天童商

工会議所会頭の押野宏さんと我がクラブ幹事の古瀬正

勝さんとで「山形正論友の会」の講演会に出席させて頂

きました。 

グローバル社会において日本人の果たすべき役割は何

か、井の中の蛙（かわず）になっていないか。「世界の中

の日本」は何をすべきかとのテーマの中で印象に残った

話をひとつしてみたいと思います。 

 「災害時には人々は何をすべきか」であります。災害時

には避難指示を待って避難するのが当たり前と思ってい

る人が多いと聞きます。避難所には食料や飲料水、毛布

も配られているでしょうと思いがちでありますが、でも、1円

も払わずにそんなものが貰えると思うな！！と言うもので

あります。被災者という者は飲み水も食べ物もなく、寒さ

に震えながら一夜を明かすというのが国際的水準なのだ

そうです。災害時の特徴は「あるべき物が全くなくなること

であり、その指示や命令には必ず混乱と間違えた判断が

つきまとい、何ひとつ訓練の場合と同様のことが起きてく

れない」のであります。記憶に新しいあの 3・11 は多くを物

語っているのであります。最終的に自分の運命を決める

のは実は自分自身の判断しかない場合が極めて多いと

いうことであります。「自己防御の力」を普段から身につけ

て下さいということです。 

幹事報告   古瀬正勝 幹事 

１． インターシティミーティングが尾花沢で 

９月 21 日です。出席をとってますので宜しく。 



 

 

 

 

 

 

 

                                                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告   今田治雄 委員長 

本日会員５0 名（48 名）・出席者 36 名・出席率 75.00％ 

※前々回出席率を：：：％⇒77.08％に修正致します。 

スマイル  （平成２６年８月２０日例会） 紹介：半澤清彦委員 
 

 

担当   米野幸治   今日は、会員増強委員会担当例会です。皆さん、よろしくお願い致します。 

監査   村山征彦   昨日、２８００地区資金監査無事完了しました。 

     今田治雄   昨日新関Ｇ年度の会計監査無事終わりました。斎藤栄一さんありがとうござい

ました。 

会葬御礼 分銅昭夫 ③ ７／１６母の葬儀にはいろいろと有難うございました。 

     土屋政浩   先日の祖母の葬儀に参列頂き有難うございました。 

書中見舞 新関弥一郎  毎日があついですネ。身体に気をつけましょう。 

願い   半澤清彦   いい事があります様に。 

 

委 員 会 報 告 

1 会計・佐藤 豊委員長・・・・横尾 博さんより、武山年

度の後期未納分￥50,000 円が納入されました。これ

で天童東ろーたりーの未納はすべて“0”になります。 

2 ゴルフ愛好会からのおしらせ・・・・天童商工会議所 

  ゴルフコンペの案内、26 年 9 月 14 日時間午前 9：00

3 親睦ｽﾏｲﾙ委員会 村山征彦委員長・・・・8月8日の

  合同ビアパーティー 登録料徴収しません。次回は 

  11 月 26 日新庄担当です。 

 

 

 

 

鞍掛彰秀さん 

久しぶりにタクトを振って 

  頂きました。 

 

 


